

Nord-Ouest Canadien les catholiques grecs du rite ruthène de la part des protestants, presbytériens ou autres, et de quelques prêtres apostats. Telle est la pensée de Mgr Langevin, le zélé archevêque de Saint Boniface, en faisant répandre la brochure si documentée du R. P. Delacre. A la lecture de ces pages qui exposent les faits dans toute leur poignante brutalité, l'âme catholique s'indigne des dangers courus par la foi de ces populations ignorantes et si faciles à séduire et de la malice de leurs séducteurs. Si le péril est conjuré, il n'a point cessé, et il est nécessaire d'émouvoir l'opinion.

*La Vérité, la Croix, l'Action Sociale*, il est vrai, ne perdent point d'occasions de rappeler la question ruthène au public. Mais ne peut-on faire davantage? Répandre à profusion le *Mémoire* du R. P. Delacre, et parmi les lecteurs français, la *Conférence* donnée sur la question par l'abbé Sabourin, missionnaire ruthène au Cercle Lavérendrye en février 1909 et qu'a publiée la *Nouvelle France* en mai dernier? Voici une œuvre de bonne presse bien indiquée.

V. M.



## NECROLOGIE

Le R. P. Ildephonse Espinasse, de la province d'Aquitaine, ex-maître des novices à Montréal, saintement décédé dans le Seigneur, au couvent de San-Remo (Italie), le 12 mai 1909, à l'âge de 33 ans après 14 ans de profession religieuse.

R. I. P.

Montréal.—Mde Ernestine Durocher, épouse de J. O. Michaud, décédée le 8 avril 1909.

Mlle Marie Monat, tertiaire de la fraternité de l'Hôpital Général, décédée le 1<sup>er</sup> mai 1909.

**Fraternité de Saint-Antoine de Padoue.** — Mlle Justine David, décédée dans le cours du mois dernier.

— Mde J.-B. Demers, en religion Sr. François d'Assise, décédée après 28 ans de profession.

— Mde François Donato, née Eugénie Massé, en religion Sr. Claire, décédée après 3 ans de profession.

— Mde Adolphe Paquette, née Angélina Pichette, en religion Sr. Brigitte, décédée après 4 ans de profession.